

花は咲くプロジェクト



出演者の皆様からお弁当
のご注文も頂きました。



利用者さんは、AKB48の「恋するフォーチュンクッキー」のダンスを踊り、ユリア・ローウェンさんと一緒に東日本大震災復興支援ソング「花は咲く」を歌いました。利用者さんは緊張することなく楽しくダンスや歌を披露することができ、たくさんの声援と拍手を頂きました。



都城ハイレーンズでの研修会

3月21日にレクリエーションとして、ボーリング大会を開催しました。利用者さんは作業中と様子が違い、わくわく感もあってかテンションが高まっていました。隣のレーンへ投げようとしている人がいたり、かなり速い球を投げる人もいました。短い時間でしたが、いろいろな発見があり充実した1日を過ごすことができました。

梅ちぎり

5月25日、梅ちぎりにうってつけの天候でした。利用者さんの中には、初めての方、昨年に続き2回目の方など様々でした。小ぶりな梅をちぎってもらっていたのですが、中には大きな梅をちぎっている方もいました。一人一人真剣に作業されていて、ちぎった梅が立派な梅干しになることを楽しみにしていました。

お弁当の受注先が変わりました
新電話番号 0986-36-8611

5月から日曜日のお弁当の宅配は中止させて頂いています。

なお、平日および祝祭日のお弁当は今まで通り宅配いたします。また、事前にご予約いただいたオードブルや仕出し料理については日曜日も宅配をいたします。お客様にはご不便をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

※ご注文は3日前までにお願い致します。



【編集後記】

梅雨に入り、うつとうしい日が続いている。体調管理には気を付けて一日一日を大切に過ごしたいものです。

編集者：長山

折々にキャンバスだよりを発行しています。皆さんのご意見をお聞かせ下さい。ホームページからもアクセスできます。

アドレス <http://www.canbasnokai.jp/>